



# ¿Todos los estados de México deben tener alerta sísmica de forma obligatoria? Senado dice que sí

Aunque México tiene un alto nivel de sismicidad, el sistema de alerta sólo se activa en la Ciudad de México, Oaxaca, Chilpancingo, Acapulco y Morelia

Por Omar Tinoco Morales



México se localiza en una **zona altamente sísmica** debido a la interacción de **cinco placas tectónicas**, por esa razón la alerta sísmica es de suma importancia para la cultura de **Protección Civil**, sin embargo no todas las entidades cuentan con esta herramienta que avisa a la población sobre un terremoto.

Una vez aprobada por los senadores, la minuta fue turnada a la Cámara de Diputados para continuar su proceso legislativo.

De acuerdo con la reforma, además de ser oportuna, el Sistema de Alerta Temprana también debe ser beneficiosa para cualquier persona, sin distinción de capacidad o condición de vulnerabilidad, por lo que plantea que el mecanismo tenga estímulos auditivos y visuales de manera que un mayor número de personas sea capaz de ponerse a salvo frente a un fenómeno geológico.